



CChC Ñuble convoca a alcaldes y funcionarios municipales para debatir sobre seguridad ciudadana

Alcaldes, concejales, representantes de Diputados, del Gobierno Regional y funcionarios de diferentes municipalidades de la Región de Ñuble recibieron un documento elaborado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) con las conclusiones obtenidos durante el Encuentro de Alcaldes por la Seguridad, donde alrededor de 50 ediles de todo el país se reunieron, durante la Semana de la Construcción en el pasado mes de mayo, para diagnosticar la situación de seguridad en sus comunas y proponer soluciones centradas en el desarrollo de los barrios.

Durante la entrega del documento, realizada en la sede de la CChC Ñuble, se analizaron las conclusiones del informe titulado "Alcaldes por la Seguridad: Construyendo Barrios para las Personas", en el que se describen los hallazgos principales que se alcanzaron en el encuentro de Santiago, como la mejora de la infraestructura y el embellecimiento de los espacios públicos, la posibilidad de generar estrategias con el apoyo de junta de vecinos, comités barriales y establecimientos educacionales para ganarle los jóvenes a la delincuencia, identificar la necesidad de trabajar colaborativamente construyendo alianzas público-privadas para abordar integralmente los desafíos de seguridad, la coordinación que debe existir entre municipios, gobiernos regionales, ministerios y el Congreso para trazar objetivos conjuntos que hagan el trabajo mucho más expedito y eficiente, entre otros.